

Maibaumdiebe und ihre Opfer feiern gemeinsam



Klafferstraß. Bei der Feuerwehr Klafferstraß hat sich wohl ein Maulwurf eingenistet – und den „Hö Hittn Burschen“ aus Breitenberg den sicheren Tipp gegeben, dass der FFW-Maibaum in der Lanzmühle mühelos zu stehlen sei. Was die Burschen auch in aller Ruhe taten. Nach erfolgreicher Rückgabe-Verhandlung mit der Wehr und dem DJK-SSC Lackenhäuser wurde der Baum dann aber pünktlich beim Kani abgeliefert, gemeinsam geschmückt und aufgestellt – die „Fetzad Boarischen“ heizten den vielen Besucher nebenbei musikalisch ein. Die Diebe ließen sich dann die Brotzeit und das Freibier bis in die Nacht recht schmecken. Denn DJK-SSC-Vorstand Peter Scheibenzuber und FFW-Vorstand Ludwig Grimbs waren der Meinung, dass ein Maibaum-Diebstahl guter Brauch sei und ebenso, dass „Täter“ und „Opfer“ gemeinsam feiern sollten.

– ha/Foto: Hartl